

COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

28.09.99

Lagos visitó proyecto comunal de Internet
**CRECER CON IGUALDAD TAMBIÉN SIGNIFICA TENER ACCESO
A NUEVAS TECNOLOGÍAS**

** Candidato entregó un reconocimiento y aseguró que iniciativas de este tipo son una forma de combatir la pobreza.*

Un ejemplo de organización ciudadana unido a la tecnología fue lo que conoció hoy el candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, en su visita a la Corporación "El Encuentro" de Peñalolén.

"Lo que ustedes han hecho aquí es un gran esfuerzo, muy importante, que es una señal de los tiempos que vienen", afirmó el abanderado después de interiorizarse de un proyecto que permite a los vecinos utilizar Internet.

A través de la red, la comunidad ha podido obtener valiosa información que utilizan de distintas maneras. Una de ellas consiste en un catálogo de micro empresarios de la comuna que ofrecen sus servicios a través de una página web. Lagos escuchó los testimonios de Reinaldo Ramos, fabricante de volantines que compró insumos más baratos gracias al sistema; Humilde González, dueña de casa que formó una pequeña empresa de cuidado de enfermos, y Alfredo Flores, joven encargado del espacio computacional en la Corporación.

"Esto demuestra cómo la tecnología es algo que nos permite crecer y desarrollarnos", comentó el candidato quien destacó la experiencia y la capacidad de generar trabajo de Internet como "otra forma de vencer la pobreza, de progresar".

Lagos dijo que es importante apoyar este tipo de iniciativas con políticas públicas y entregó un reconocimiento a Ricardo Flores, director del centro, como una forma de distinguir la organización comunitaria que se traduce en una "buena práctica", concepto reconocido en su campaña.

"Los tiempos que vienen son de tremendos desafíos, lo importante es cómo estos desafíos los ponemos al alcance de todos", planteó y explicó que "crecer con igualdad es cómo tener acceso igualitario a esto, que esto no quede solamente en algunos sectores". Preciso que la red significa una "tremenda oportunidad" que debe estar cerca de todos, no como ahora que el número de conectados representa sólo a un grupo muy pequeño de la población chilena. Añadió que el sistema debe extenderse a todos los estudiantes, a los pequeños empresarios y se propuso crear "una política en donde crecer con igualdad significa usar las nuevas técnicas como Internet para que haya un acceso igualitario".

Después de conocer la Corporación y compartir con los usuarios, el líder concertacionista envió un saludo a través de la radio comunal El Encuentro que se escucha en todo el mundo por Internet. Luego, habló frente a un grupo de adherentes que lo esperaban a la salida.